

Super

3

令和4年7月22日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

今日は22日、1学期終業式です

75日あった1学期ですが、本日終業式を迎えることができました。大きな事故もなく、運動会をはじめとする行事も実施することができたのは、保護者・地域の皆様のご協力をいただいたおかげだと、教職員一同、感謝申し上げます。



終業式だといっても、いつもと同じ三小の朝

走る1年の男子 何を急ぐ？





セミの脱殻、稲、野菜の観察、そして給食の準備、いつもの三小の朝



3年児童代表のみなさん



生活指導、保健指導のお話



本日のメインイベント、『あゆみ』を配ります。先生からの一言、子どもたちの感想、やり取りをしながら1学期を振り返ります。渡す場所は、前の机、廊下、そして一人一人の机に向いてと、様々です。1年生は、小学校生活はじめてのあゆみ（通知表）です。「おれっ、がんばったから」先生は、ちゃんとみてくれているから。





もらったあとに、ジーっと眺めるのは女の子が多いようでした。



5年生は忙しい1学期でした。クラス替えに担任も代わり、運動会に八ヶ岳、よくみんな元気に乗り越えました。



給食のお楽しみ、食べたらずーとをもらいに給食室にGOです。子どもたちに大人気のあの「ガリガ●くん」でした。大事そうに受け取って、教室に運びます。階段の途中で落とさないように、責任重大な役目です。給食ももうすぐ終わりのチャイムが鳴ります。そうしたら、元気にさようならです。楽しかった1学期、ありがとう。

今後の感染状況がとても心配されますが、私たち教職員は、何よりも2学期の始業式に、(ほんの少しぐらいなら、不規則な生活でもいいや)全校児童が元気に揃うことを楽しみに待っています。

もっとワクワク、ドキドキの充実した2学期にしていきます。この立川市立第三小学校から、2学期も目を離せません。ご期待ください。それでは、よい夏休みをお過ごしください。

